

# *Le président Díaz-Canel évalue la lutte contre le Covid-19 à Cuba*



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 5 février (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a évalué la lutte contre la pandémie de Covid-19 à Cienfuegos, capitale de la province de même nom.

Lors de l'analyse avec les autorités provinciales, le chef de l'État a également vérifié l'application la tâche « Mise en Ordre », une vaste opération qui englobe l'unification monétaire et cambiaire, la réforme des salaires et des prix, et l'élimination des subventions et des gratifications indues.

De manière générale, les participants à la réunion ont passé en revue les mesures adoptées pour faire face à la résurgence du Covid-19, au mécontentement des citoyens en ce qui concerne la hausse des prix et les actions visant à assurer la demande de denrées alimentaires.

Le site de la présidence annonçait dans un tweet que cette réunion mettrait fin au cycle initié le 18 janvier dernier par les hauts dirigeants du pays pour évaluer, sur le terrain, la situation épidémiologique dans tous les territoires du pays.

Plus tôt dans la journée, Miguel Diaz-Canel et le Premier ministre Manuel Marrero ont effectué une visite de travail sur l'île de la Jeunesse.

A Nueva Gerona, chef-lieu de cette île qui a le statut de municipalité spéciale, le président Diaz-Canel a souligné qu'il fallait accélérer la construction du laboratoire de biologie moléculaire de ce territoire dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

Le pays dispose en ce moment d'une vingtaine de laboratoires de ce type dans le cadre de la stratégie visant à renforcer son système de santé et à lutter contre la pandémie provoquée par la propagation du coronavirus SARS-Cov-2, à l'origine de la maladie.

L'entrée en fonctionnement de ce laboratoire permettra de traiter les échantillons pris sur l'île et éliminer ainsi le retard que prennent les résultats des PCR. Ces tests sont actuellement analysés à La Havane.

Sur Twitter, la présidence a signalé que cet aspect a joué dans la détérioration de la situation épidémiologique dans l'île de la Jeunesse.

Cuba présente une situation épidémiologique complexe en ce qui concerne le Covid-19, avec un total de cinq mille 600 patients actifs atteints de la maladie, pour un cumul de 30 mille 345 personnes diagnostiquées depuis mars 2020.

De même que dans le reste du pays, le président Díaz-Canel, le Premier ministre, Manuel Marrero et plusieurs membres de son cabinet, ont analysé d'autres questions prioritaires telles que la production et la distribution de nourriture à la population, au milieu d'un scénario complexe marqué par la pandémie et le renforcement du blocus nord-américain.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246786-le-president-diaz-canel-evalue-la-lutte-contre-le-covid-19-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**